

Sergio Mayer sólo acudió a 9 de 62 sesiones en la Cámara de Diputados antes de ingresar a La Casa de los Famosos

La salida de Sergio Mayer Bretón hacia La Casa de los Famosos reavivó críticas por su baja actividad en San Lázaro.

Por Anayeli Tapia Sandoval

19 Feb, 2026 04:22 a.m.



Sergio Mayer Bretón pidió licencia como **diputado federal** para integrarse a La Casa de los Famosos, una decisión que reavivó el escrutinio sobre su desempeño legislativo: en esta legislatura **asistió sólo a 9 de 62 sesiones**, según registros oficiales de la Cámara de Diputados.

El registro oficial de la Cámara de Diputados muestra que Mayer, quien llegó a su curul por la vía plurinominal y acumula tres legislaturas como legislador, tuvo **53 inasistencias justificadas** en las sesiones correspondientes a la LXVI Legislatura.

La decisión de Sergio Mayer fue abordada por figuras como el diputado **Ricardo Monreal**, quien declaró que consideraba lógico que el diputado pidiera licencia antes de mantener ambos roles de manera simultánea. “Era lo más lógico. Lo otro de mantenerse como diputado, pues no hubiera sido conveniente”, afirmó Monreal ante medios presentes.

Monreal señaló que **Morena debe “esforzarse más para revisar los perfiles de aspirantes” y “poner filtros”** en la selección de futuros legisladores, buscando una mejor representación en la próxima renovación total de la Cámara en 2027.

[Sergio Mayer sólo acudió a 9 de 62 sesiones en la Cámara de Diputados antes de ingresar a La Casa de los Famosos - Infobae](#)